
横浜地区連絡協議会 第 4 回幹事会議事録 

 

⽇時：2023 年 7 ⽉ 22 ⽇(⼟)１５：００〜１７：００ 

場所：かながわ労働プラザ(エルプラザ) 

参加：17 名 

 

幹事会前段において(１４：００〜１４：５０)、参加者 8 名による第 5 回役員

会を開催し 

第 4 回幹事会の協議事項について打ち合わせを行なった。 

 

１５：００より第 4 回幹事会を開催し、冒頭から約 1 時間、中

谷一馬衆議院議員による活動報告を受けた。 

横浜や少子化対策では子供一人当たり一千万の給付、デジタ

ル政策などを話されました。 

質問として 

マイナンバーはどうなる？に対して紙のシステムは大事であり、そのダブルコ

ストを緩やかにデジタルで変換していく。⻘年と⾼齢者が共に⽀えるシステム

の構築とカードからデータ化へ。 



天災とデジタルの関わりはどうなっていく？に対してまだインフラの整備が出

来ていない。都市部の耐震化を構築し備えが全てある。 

仕事は楽しいですか？に対して仕事が 3〜4 年で変わってきたが今(衆議院議員)

が 1 番⻑くいちばん楽しいとの事でした。 

 

１６：１０より⾼橋議⻑からのあいさつがあり、活動報告がありました。 

県連第 56 回定期大会の報告として難波委員⻑が退任し、全⽇通労組(愛知県連)

の成⽥幸隆⽒が新たに委員⻑となり⼩幡副委員⻑が退任、⻲⽥中央書記次⻑が

着任されました。 

協議事項として 

①横浜地区連のボーリングレクリエーション

の総括と収⽀報告がありました。 

来期は 2 回開催も視野に入れ協議していきます。 

②2022 年度横浜地区連の活動報告を県連大会の議案書に掲載される活動報告

を確認し 7 ⽉末に県連に報告致します。 

③連合ボーリング大会が 9 ⽉ 10 ⽇にスポルト八景店で開催の予定に併せ運輸



として 1 チームの参加を確認

し、⽇新の坂本さん、新栄の

若林さん、全⽇通の中野さんの他に楠原労組の菊

池さんかヤマト労組の鈴木さんが参加することを

確認致しました。 

④来期の役員体制として、来期 10 ⽉に第 1 回の

役員会を開催予定し、それまでに報告することで

確認致しました。 

 

最後に今期で退任される宇井副議⻑より挨拶があり 

１７：００閉会となりました。  

 

 

 

 

以 上 


